



Fernández Antolín preside el acto acompañado de Alfonso Murillo, Ángel de los Ríos, Francisco José García y José Antonio Otero, quien pronunció la lección inaugural.

La Miguel de Cervantes cumple su 10º aniversario con nuevas instalaciones

La institución académica privada inaugura el curso con una apuesta por la investigación

FF FIDELA MAÑOSO

VALLADOLID. Cerca de 1.500 estudiantes se incorporarán el próximo lunes a la Universidad Europea Miguel de Cervantes que ayer acogió el acto solemne de apertura de curso académico que, en su caso, viene marcado por la celebración del décimo aniversario de la institución académica y la entrada en funcionamiento de las nuevas instalaciones. Se trata de un edificio de 5.000 metros cuadrados, en el que se han invertido seis millones de euros, que amplía en un 60% los espacios y equipamientos para la docencia y la investigación en el



El nuevo edificio supone ampliar el 60% los espacios de la Universidad. FF FOTOGRAFÍAS DE HENAR SASTRE

campus actual. Contará con una clínica de odontología, laboratorios, una productora audiovisual, gimnasio y biblioteca, entre otros servicios, según explicó el rector, Mar-

tín J. Fernández Antolín, quien manifestó que en estos momentos es necesario «pelear todavía más» ante una situación económica difícil en la que los estudiantes universita-

rios españoles, aunque con una empleabilidad infinitamente superior a los que carecen de una titulación, tienen la tasa de desempleo más alta de Europa», lo que evidencia,

a su juicio, que «algo se está haciendo mal». En cuanto al futuro mapa de titulaciones, espera que no se repita ninguna titulación en Valladolid y, si es posible, en Castilla y León. Además, cree que el sistema privado puede hacer frente a lo que el público no puede llegar, dijo poco antes de la inauguración.

El acto comenzó con la lectura de la memoria del curso 2011-2012 a cargo del recientemente nombrado secretario general de la Universidad, José Antonio Otero Parra, quien destacó la incorporación y puesta en marcha el pasado curso del Grado de Odontología, que permite a la UEMC disponer de una oferta de once estudios oficiales de grado y siete dobles grados, así como la implantación, en colaboración con la Universidad Católica de Ávila, del Máster Oficial de Investigación en Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible.

A ello se suma la firma de 160 nuevos convenios con empresas para la realización de prácticas por parte de los estudiantes, lo que eleva a 1.150 el número de empresas colaboradoras.

A continuación fue el profesor y experto en Historia del Arte Francisco José García Gómez el encargado de impartir la





El periodista Santiago Hidalgo con Pedro Mencía, director de la Villa del Libro de Uruëña.



Ángel Mª de Pablos, con Inés de Castro, esposa del conferenciante, su madre y su cuñado Ángel García.



Araceli Valdés, rodeada de Eliecer Villar y Antonio Andrés Laso.

➤ lección inaugural en la que analizó la situación actual del patrimonio en Castilla y León, y realizó una propuesta de dinamización en un momento, como el actual, en el que los recursos propios pueden aportar suficientes criterios como para ser la base de cambio de modelos.

En su discurso de apertura del curso académico, Fernández Antolí subrayó la importancia de las personas como «sujeto de las líneas de investigación y de actividades de extensión universitaria», algo que, a su juicio, es «una seña de identidad». Además, valoró el trabajo de los miembros del PDI y del PAS, los estudiantes y las familias para que este proyecto de diez años «cobre sentido».

Para concluir, Fernández Antolí afirmó que «nos equivocaremos si no cumplimos con la parte que nos toca para dar respuesta a las demandas de la sociedad, una socie-

dad que nos mira y que busca ansiosa reflejarse en lo mejor de nosotros», solicitando a la comunidad universitaria que «mantenga la tensión» para afrontar el porvenir, pero, sobre todo, que mantenga también «la confianza de que dentro de la Universidad es donde se encuentra y se ha encontrado siempre la solución, no el problema».

Invitados

El rector de la UEMC estuvo acompañado en la mesa presidencial por su homólogo de la Universidad de Burgos, Alfonso Murillo Villar; y el director general de Universidades, Ángel de los Ríos Rodicio, aunque también estuvieron presentes otras autoridades académicas como el vicerrector de Infraestructuras de la UVA, Antonio Orduña; la secretaria general de la Universidad de Salamanca, Ana Cuevas; el director gerente de la Fundación Universitaria San Pablo CEU de Casti-



Luis Barcenilla, presidente de la Fundación UEMC, junto a Jesús Zarzuela (hijo).

lla y León, Manuel Perucho, así como Araceli Valdés, jefa del Servicio de Alta Inspección de Educación.

Entre los miembros del Consejo de Administración de la Universidad, se encontraba su presidente, Eliecer Villar; Olivia y Jesús Zarzuela, y Gregoria Lázaro; y el pre-



Santiago Gabarrón y Carlos Marchán, catedrático de Derecho de la UVA.

sidente de la Fundación UEMC, Luis Barcenilla.

Junto a ellos, el secretario general de la Delegación del Gobierno, Antonio Andrés Laso; Jesús Enriquez, concejal del Ayuntamiento de Valladolid; Jesús García Galván, portavoz del PP en la Diputación; Federico Sanz, secretario de la Cá-

mara de Comercio; Rafael Tortue-ro, de Ibermutuamur; Ciriaco César Rodríguez y José María Pino, del Banco de Santander, así como representantes de colegios profesionales, empresas, clubes deportivos, asociaciones, medios de comunicación y otras autoridades civiles y militares.